

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkah-Nya, yang masih memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Skripsi berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Siswa Melalui Penerapan Pembelajaran Kooperatif Tipe Make A Match Dengan Tipe Numbered Head Together (NHT) Pada Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia Di Kelas XI IPA SMA Hang Tuah Belawan Tahun Pembelajaran 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan Fmipa UNIMED. Kepada Ibu Dra.Hj.Cicik Suriani, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Kepada Bapak Drs.Hudson Sidabutar, M.S, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si dan Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. PM. Siahaan, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak M. Akbar, S.S selaku Kepala Sekolah SMA Hang Tuah Belawan beserta Ibu Sri Rahayu Ningsih, S.Pd, selaku guru bidang studi Biologi, para guru dan staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama studi penulis dan juga selama penelitian berlangsung.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda tercinta Regen Siregar S.SOS dan ibunda tercinta Siti Aminah Dalimunthe yang senantiasa memberikan bimbingan dan doa yang tiada henti

kepada penulis, serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis. Semoga Allah SWT meninggikan derajat, segala jerih payah Ayahanda dan Ibunda tercinta menjadi hiasan amal di dunia dan akhirat. Kepada Adinda tercinta Imam Fauzi Siregar dan Afrizal Fauzi Siregar serta sanak saudara yang telah memberikan doa, dan dukungannya.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada Kakandaku Gusnanda Harahap, A.Md yang telah memberikan motivasi dan telah mendampingi penulis dalam melakukan penelitian. Serta kepada sahabat-sahabat ku tercinta (Nidal, Indarianni, Anggi, Anisyah, Lia, Putri, Leni, dan Sarah) dan juga kepada adik-adikku (Fitri, Jannah, Meijar, dan Fatimah) yang senantiasa memberikan bantuan, semangat, dukungan dan pengorbannya kepada penulis. Dan terima kasih juga kepada teman – teman seperjuangan mahasiswa Biologi Pendidikan kelas A 2009.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memajukan ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2013

Penulis,

Siska Damayanti Siregar
NIM. 409141091